

離任式・新任式・対面式 ～新しい1年がスタートしました～

この春の人事異動で5名の教職員の方々が海南下津高校を去って行かれました。3月28日(木)に行われた離任式では、お一人お一人からお別れの言葉を頂き、最後に「世界で一つだけの花」を全員で合唱して感謝の気持ちを伝えました。先生方の今後のご活躍をお祈りしたいと思います。また、4月8日(月)には始業式に先立ち、新任式が行われ、新しい5名の教職員のみなさんをお迎えすることができました。11日(水)の生徒会主催の対面式では、新入生と2、3年生が初めて顔合わせをしました。緊張した面持ちで入場してきた新入生でしたが、先輩たちの温かい拍手と歓迎の言葉に徐々に笑顔が出てきていました。この日から全学年が揃い、本格的に海南下津高校の新しい1年が始まりました。



転出・退職された先生方

東野 一之 (事務長：海南市日方支所 所長へ)
赤阪 米造 (社会：海南市立巽中学校へ)
岡本 恵里奈 (数学：海南市立下津第一中学校へ)
小畑 秀介 (家庭：和歌山市立西浜中学校へ)
今脇 菜央美 (家庭：退職)

着任された先生方

池田 稔 (事務長：海南市教育委員会次長より)
清水 咲希 (社会：海南市立海南中学校より)
瀧本 紀子 (家庭：新採用)
中野 裕稀 (家庭：新採用)

育休から復帰された先生

山内 典子 (数学)



第13回入学式 ～22名の新入生を迎えました!～

4月9日(火)、第13回入学式を挙行了しました。新入生たちは、真新しい制服に身を包み、緊張の面持ちで体育館に入場してきました。担任による呼名の後、柳 和希校長から入学を許可されると和やかな表情も見られるようになりました。学校長からの式辞に続き、西原孝幸 海南市教育委員会教育長、尾崎祐平 P T A 会長の祝辞を頂いた後、新入生を代表して河口 悠夏さん(1A)が「仲間と支え合いながら、将来の夢を実現できるよう頑張っていきます。」と力強く宣誓してくれました。



第1回防災訓練

4月17日(水)、巨大地震の発生に伴い大津波警報が発表されるという想定のもと、第1回防災訓練を実施しました。生徒達は、グランドへ集合して点呼をとった後、クラス単位で戸坂方面に向かって避難しました。また、今年も海南警察署の方々にご協力をいただき、松江警備課長から「さすが高校生!」とお褒めの言葉をいただきました。



ものづくりマイスターによる実技指導

4月23日(火)、被服Ⅱ教室で、課題研究尾崎ゼミの生徒4名が、マイスターから浴衣制作の技術指導を受けました。この指導は、毎週火曜日に行われ、6月25日まで続きます。

